

Loin du sectaire,

refusons l'austère.

restons solidaire !

Nous vous proposons de signer la pétition "Nous ne nous reconnaissons pas...", de diffuser, de faire connaître et si possible rejoindre la mobilisation d'associations et d'intellectuels maghrébins et franco-maghrébins qui dénoncent le "déferlement de forces conservatrices et réactionnaires porteuses d'inégalité au moment où dans nos pays d'origine, les luttes pour la dignité, la liberté et l'égalité font rage".

Cette Initiative a été discutée à la réunion du Forum des Associations de Luites Démocratiques de l'Immigration (FALDI), le 5 février 2014.

Le texte a été signé et soutenu par de nombreuses associations et personnalités de l'immigration en France.

Pour signer : <http://mf2014.wesign.it/fr>

Des Personnalités : Mohamed Harbi - Historien, Abdellatif Laabi - Poète, Said Bouamama - Sociologue, Etienne Balibar - Philosophe, Alima Boumediene - Ancienne Sénatrice, Hind Meddeb - Abdelwaheb Meddeb, Journaliste, Benjamin Stora - Historien, Kamel Jendoubi - Ancien Président de l'ISIE, Wassila Tamzali - Ecrivaine, Sophie Bessis - Essayiste, Jocelyne Dakhlia - EHESS, Fethi Benslama, Psychanalyste, Mohamed Chérif Ferjani - Politologue, Professeur d'Université, Mohamed Bhar - Musicien, Sanhaja Akrouf - Militante, Henri Emmanuelli Homme Politique, Pourria Amirshahi Député, Mgr Jacques Gaillot Évêque, Gilbert Meynier Historien ...

ont signé la Pétition "Nous ne nous reconnaissons pas..."